



ブログ

[HOME](#) / [ブログ](#) / Brilliant Class Math

2021年7月2日

ブログ

Brilliant Class Math

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

今回は、プログラミング的思考を育む英語式算数教育を紹介致します。

アメリカ人講師Josh先生のBrilliantクラスでは、数の概念を理解し、それを英語で自ら説明するまでの習得を目指しています。

日本の算数教育が暗記や計算を中心に行われるのに対し、アメリカでは問題解決力につながる「考える力」を育てるに重点を置いているからです。

子ども達は、1から100までのカウントをし、それから100から1までの逆について考え、数の一一致や書き取りができるようになるまで、一生懸命に問題を解いていました。

アメリカ式は「覚える」ことよりも「考える」ことによって知識を深めて定着させていきます。

よくある日本式早期教育の繰り返して覚えさせるだけでは、原理が理解できていない為、詰め込む事で脳は疲弊し、いつしか実践的な知識としての限界が来てしまします。

コーナーズでは、将来的にリーダーとなる人財を育成しており、知識とは点を詰め込む教育ではないと考え、点が線になり面に至るまで、最後まで諦めずに考え方を積み上げていく、主体的・対話的で深い学びの経験学習型教育を取り入れています。

子ども達は、真剣に問題を解いた後にくる「できた!」という達成感が嬉しい様子で、何度も繰り返しチャレンジしていました。

「ゼロからスタート、スラスラ話せるまでに!」のコーナーズでは、知識習得に効果的な学習方法を実績に基づき提供することで、一生ものの英語力とリーダーシップが獲得できるよう日々取り組んでいます。







